



Regierungsratsbeschluss vom 05. Dezember 2017

Anzug Pascal Pfister und Konsorten betreffend Ausbildungsbeiträge statt Sozialhilfe für Junge ohne Abschluss

P155424

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Pascal Pfister stehenzulassen.

Begründung

Angesichts der fortschreitenden Veränderungen auf dem Arbeitsmarkt teilt der Regierungsrat das Anliegen des Anzugstellers, wonach möglichst viele Personen eine berufliche Qualifikation erwerben und dadurch langfristig ein finanziell eigenständiges Leben führen sollen. Im Rahmen der bewährten interdepartementalen Strategiegruppe Jugendarbeitslosigkeit werden laufend Optimierungen im Sozial- und Bildungssystem vorgenommen, um eine möglichst hohe Beteiligung an der Berufsbildung zu erreichen. Derzeit werden im Projekt Enter (Nachholbildung für Personen aus der Sozialhilfe zwischen 25-40 Jahren) verschiedene neue Ansätze geprüft und wichtige Erfahrungen zur Frage der Existenzsicherung während der Ausbildung gesammelt. Ziel ist, die Zusammenarbeit zwischen Bildungswesen (Case-Management), Stipendienwesen und Sozialhilfe weiter zu optimieren und die Rahmenbedingungen laufend an die aktuellen und künftigen Herausforderungen anzupassen. Da es für abschliessende Antworten zu den Anliegen des Anzugstellers zu früh ist, beantragt der Regierungsrat jetzt, den Anzug stehenzulassen, damit er in seinem nächsten Bericht vertieft berichten kann.

